

REPORTAJES, COLABORACIONES Y CRONICAS DE TODO EL MUNDO

COLABORACION

EL CABELLO DE ANGEL

El cabello de ángel es un dulce de albaricoque hecho con tiritas de cidra. No sabemos si los ángeles tienen cabellos o no. Si los tienen tendrán que ser bastante parecidos a este dulce tan rico. De todos modos el nombre es muy propio y sobre todo muy poético y esto tratándose de un dulce es muy importante. Ya al pedir cabello de ángel la boca se nos llena de dulzor. Pero todo hay que decirlo. El aspecto del cabello de ángel no es muy atractivo que digamos. Es de un color más bien sucio que predispone en contra. Apreensiones que desaparecen cuando lo probamos. Y va de historia.

ANTONIO DIAZ CASABATE

La vuelta al mundo en busca de la paz El F. D. I. vola por la vida del Presidente

La guerra ha terminado y ahora Eisenhower y su esposa pueden viajar otra vez juntos. Marcha a Escocia a ver el castillo de Cuizcan, en el cual tienen un amplio aposento, regalo de Inglaterra a "Ike". La residencia de Balmoral donde veranea la familia real inglesa está próxima y el Rey Jorge VI invita a la pareja a pasar una semana en su compañía. Ellos van un poco impresionados, pero nada más traspasar los umbrales de la finca regia se dan cuenta de que ésta es poco más que una granja y que la sencillez real inglesa es de una sencillez extraordinaria. En 1951 repetirán la visita. Al ir a sentarse "Ike" a la mesa está a punto de rodar por el suelo: ha tropezado con un tren de juguete. La princesa Isabel se excusa.

"Mamie", en bata y bigudíes en el pelo, evita que dos fotógrafos pierdan su empleo

do que apenas se le nota. Sólo tiene un deslucido cuando dice al piloto "Haga el favor de volar bajito", sin embargo, pronto va a tomar gusto a este modo de transporte. Adquiere tanto afecto hacia este avión que hasta le pone el nombre que pronto se hará famoso en todo el mundo. Por decisión de Mamie, el avión presidencial se llamará a partir de ahora "The Columbine", que es la flor representativa de su Estado natal: Colorado.



La fatiga de los viajes no ha impedido a "Ike" lanzarse a la actual aventura en busca de la paz.

Eisenhower, con cara de circunstancias. Resulta que en el tren viajaban tres fotógrafos de prensa enviados especiales de las grandes agencias Associated Press, United Press, e International News Service. Sólo uno de ellos estuvo presente en el momento histórico en que Mamie salió a la plataforma a recibir aplausos en bata y bigudíes. Los otros dos, distraídos en aquel momento, no se habían dado cuenta del hecho y no habían podido impresionar sus placas. Ya se veían despedidos por sus respectivos directores... ¿Sería Mamie tan amable que volviera a ponerse la bata y los rizadores para salir a la plataforma y dar ocasión a que los despid-

Ultima columna TRES NOTICIAS

La cantante de ópera Maria Callas rompió a reír cuando fue informada sobre los rumores según los cuales estaba esperando un hijo, pero después estalló en uno de sus famosos arrebatos de indignación. Y como millones de personas piensan, reaccionan, viven y mueren según el modelo de estas "grandes figuras de la humanidad" de quienes la Prensa les habla a diario, también se reirán si un día se les pregunta si van a tener un hijo. Luego estallaron en una gran cólera. Y este diálogo que sigue puede oírse con harta frecuencia en la cafetería, en el tren, en la calle. Se encuentran dos matrimonios jóvenes y, después de los saludos de rigor, pregunta una señora a la otra: —¿Para cuándo entonces? —Para dentro de tres meses, cosa así.

Peró si ustedes escuchan todavía un momento, averiguarán que no es un hijo lo que esperan... es un "Seal". Ayer concluí la lectura de un período terrible en la historia de la Iglesia. Me daba la sensación de que el pecado y la brutalidad humana lo oscurecían todo, pero el historiador insinuaba: Sin embargo, estos hombres admirables a los santos y hoy nosotros admiramos la vida entera de las Callas, los hombres sabían que se jugaban todo en el pecado, pero ¿quién tiene hoy la impresión de juzgarse nada? ¿preferir un "Seal" a un hijo? El día 21 de este mes se celebrará el tercer matrimonio del Sha de Persia, con la señora Farah Diba. La Prensa de todo el mundo se ocupará ampliamente de tan importante acontecimiento. La noche del 24 al 25 del mismo mes hará 1959 años del nacimiento de Cristo en un establo de Belén (Palestina), pero es de esperar que en la Prensa apenas quede lugar—dado el enorme interés que suscitó la boda del Sha—para un recordatorio sentimental y nada comprometido del llamado Salvador. En muchas mesas, no obstante, se conmemorará dicho nacimiento con exquisitos manjares, mientras se pasa revista a las incidencias del matrimonio real. Y mientras los niños montan el belén o el árbol navideño, los mayores hojearán las mejores revistas con la información completa de la repetida boda del Sha.

Tenerife, una isla afortunada DIVERSAS CARAS DEL AMOR

La afinidad entre chileno y tenerifeño se hace patente en tipos y costumbres, tipos como el mago —campesino isleño, envuelto en su manta canaria—, de gran analogía con el huaso —campesino criollo— o el menestrosos de Santa Cruz, semejante, en su dejadez, en su zumbona sorna, al roto chileno. De otro lado, la religiosidad elemental, ordenada de un profano halo supersticioso, es también una nota común a los dos pueblos. El culto a las ánimas, que tanto me llamó la atención en Chile —la gente del pueblo enciende allí una vela o una lamparita dondequiera se haya dado un caso de muerte violenta— halla su expresión característica en Tenerife, donde en lugar de un cirio, el isleño pone una cruz —de hierro, roca o madera, según el material que predomina— o una diminuta capillita que adorna indefectiblemente con flores. Esta credulidad ingenua se manifiesta asimismo en la ingente cantidad de ex-votos que acompañan a las imágenes más veneradas del país, en particular a la Virgen de la Cañadela, Patrona de la isla. El obispo de Santa Cruz, que me hizo el honor de recibirme y que es el primer isleño que viste este cargo, me habló de la bondad natural, de la enorme capacidad para el bien que encierra el corazón del nativo. No me ocultó que hasta hace relativamente pocos años esa capacidad carecía de orientación y se expresaba en mil formas diversas a cual más tosca y elemental. Este hecho lo basaba en la triste realidad de que las islas adolecían de falta de sacerdotes, pero que recientemente las vocaciones se despertaban en mayor número y que el S. misionario insular había pasado de cobijar treinta novicios a cobijar ciento sesenta. Es de esperar que esta proliferación de sacerdotes, con una inquietud social más dinámica y ardiente cada día, se acuse en breve plazo sobre Tenerife, que hoy se resiente de un relajamiento moral ostensible, a más de en los hechos registrados más arriba, en el gran número de hijos naturales que ven la luz en la ciudad y en campo.

El ambiente tenerifeño es, sin duda, muy propicio al amor, hasta el punto de que el propio Colón, que reparó su carabela "Pinta" en una ensenada de la Gomera, se enamoró en relaciones con doña Beatriz de Bobadilla, dama a la que, según la leyenda, buscó con gran ahínco en sucesivos viajes. El historiador rumano Goranescu, que desde hace años trabaja en La Laguna, ha puntualizado en un interesante libro, "Colón y las Canarias", aparecido este año la relación del Descubridor con el archipiélago, esfuerzo que le ha valido la clemencia de Gran Canaria, supuesto que el trabajo viene a desmentir ciertas leyendas relativas al Almirante con aquella isla. La rivalidad entre las dos provincias insulares es una cosa divertida y un tanto ingenua, aunque es evidente que tal antagonismo está sirviendo de estímulo al desarrollo económico, cultural y hasta deportivo de una y otra.

De todos modos, la situación insular, el carácter de estación intermedia entre Europa y América, repercute vivamente en Canarias. La llamada de las Indias, que en un tiempo amagó con despoblar el cambio de profesión implica no le

Carta de Londres Ford: 2.100 vehículos diarios

Acabo de realizar una visita a la Ford Motor Company inglesa, que ha durado exactamente 24 horas. Hubiera podido durar una semana si hubiera manifestado o deseos de ver con detalle en el interior ciertos procesos de fabricación; pero a un periodista creo que le basta con un día para darse una idea concreta —y transferirla al lector— de lo que es un gigantesco de la producción automovilística en Europa.

A 18 millas de Londres se encuentra el gran complejo Ford, es decir, la Ford Motor Co. inglesa, cuya última expansión ha costado 75 millones de libras, y en vías de dilatación hay otro nuevo programa que se calcula en otros 75 millones. Estas gigantescas obras se producen únicamente del fondo de los beneficios de venta. Una enorme extensión de terreno —unos seis millones de pies cuadrados, más otros tres millones, que han sido añadidos recientemente— es la base del desarrollo de la potencialidad de la Ford Motor Co.

del día siguiente. Mr. Wheatley, jefe de la Oficina de Relaciones Públicas, me recibe cordialmente y me presenta a un guía uniformado, este hombre —me dice— me mostrará todas nuestras plantas y dependencias y le ofrecerá toda clase de explicaciones. A las trece horas le recogeré yo en mi coche en la sección montada de impresos, para ir a almorzar. A las tres proseguirá su visita por el orden preestablecido.

(Sigue en sexta plana.)

(Sigue en sexta plana.)

(Sigue en sexta plana.)

La foto de hoy

Se cree que Soraya—copio de la Prensa de hace unos días—ha estado siendo instruida en la fe católica algún tiempo con objeto de poder contraer matrimonio, pero "aún no se ha fijado fecha para la conversión". He vuelto a leer la noticia. Un cristiano no puede comprender cómo algo tan tremendamente serio como convertirse: encontrar a Cristo, aceptar la Cruz, la Redención, la Iglesia, la condenación, la santidad, comprometerse en vida y muerte, pueda hacerse "con objeto de contraer matrimonio", de no crear dificultades jurídicas o sociales al otro cónyuge. Otra cosa es que el noviazgo o el matrimonio con un "típico" descubran a éste a Cristo, por el testimonio de ese católico.

Un cristiano sabe que la conversión es el trabajo de Dios en su alma, lo más íntimo que puede ocurrirle a un hombre, con frecuencia lo más doloroso y sangriento también, a la vez que lo más poseso, pero la Prensa ha decidido que la conversión sea una especie de acontecimiento mundano, algo así como una puesta de largo en otra relación. Un cristiano está dolorido y escarmentado de otras "conversiones" de príncipes y artistas, donde los convertidos son presentados bajo el ángulo exclusivo de la pintoresco, el hombre de la calle no puede y no debe concebir lo que es lo sagrado: el hombre primitivo de la selva, que oye la tormenta, puede enajenarse creyendo que Dios está encolerizado y que rugen, pero este hombre posee al menos el sentido de la grandeza de Dios. Pero detrás de la pintoresco, detrás de todo el mismo disfrazado, detrás de todo el comodoro verdadero o falso que una figura como la de Soraya ha levantado, ¿qué rostro de Dios puede adivinarse? ¿O ¿es que esperamos retroceso de Dios impunemente?

Vallisoletano, haz que el Belén presida tu hogar estas Navidades y participa con él en el concurso que la Familia Belenista Vallisoletana ha organizado. Soli-cita normas en Muro, 7. Teléfonos 22340 y 22349.



Si, indudablemente ella sabía que el fotógrafo estaba allí. Lo sabía, como sabía que le interesaba más, mucho más, ella que la exposición. Las mujeres, sean de donde sean, de Jere de la Frontera o de Hong Kong, saben —porque sí— cuándo un hombre está mirándolas, aunque ellas no miren al hombre... Y es que para eso está el rabito del ojo y, en última instancia, un raro sentido, una especie de sensibilísimo radar que nunca falla.

Si, indudablemente ella sabía que el fotógrafo estaba allí y que iba a disparar, por eso, compuso tan bien la figura; por eso acertó con ese cabal equilibrio de edificio aptomizado, de cosa bien hecha; por eso, está tan natural, ya que nada hay más natural en la mujer que querer parecer bien. Sobre todo, cuando es coqueta.

Y ¿cómo se coqueta? Ofra Sui, de Hong Kong —de Hong-Kong, porque no habrán supuesto ustedes que pudiera ser de Jere—, raya sí es coqueta! Muy coqueta. Y lo decimos con autoridad de buen conocedor. Coqueta, desde la punta del pie hasta el pelo aparentemente despendido, Coqueta, del norte-sur-este-este de su simpática geografía... Si, coqueta, aunque supongo que algunos de ustedes estarán pensando: —¿Si es una chiquilla?... y, además, ¡sin pintar!... Pero, ¡ah, amigos!, la coquetela de las mujeres fatales, de aquellas que, al entrar en una habitación, se quedaban pegadas a la arista de la puerta como langostas calcomanías, está mandada a retirar. A esa coquetela se le vea demasiado el plumero para resultar eficaz a no ser con un fantolón de los que cada día hay menos por el mundo. La coquetela peligrosa es esa, precisamente: la de las chiquillas con gestos de ingenua en la cara sin pintar... Si, la atrocemente temible coquetela de Olimpia, por ejemplo, que hace que no mira y ve, que parece indiferente y está a toda, que —bucoso— aparenta no saber que tiene la falda abierta y las piernas bonitas. —FELIX ANTONIO (Sigue en sexta plana.)